

つつじっこ



つつじが丘幼稚園園長だより 令和6年度 NO. 6 令和6年7月18日発行 文責:杉本

「幼稚園の帰り、遊んで行っていいの？」 という問題について



日中のお迎え・預かりのお迎え、すべての方との

お約束

① 遊んで行って良い時間は

5～10分



② 遊んで行って良い場所は

アンパンマンランドとその周辺

③ 遊んで行ってはいけない場所

- ・ホール南、砂場の横、休憩小屋周辺
- ・園舎近くの遊具や園庭の中央部のスペース

④ 必ず守って頂きたいこと

- ・子どもから決して目を離さないで下さい。過去におうちの方がおしゃべりに夢中になっている間に、駐車場に入ってくる車に子どもが轢かれそうになる事案が起きています。
- ・ネットはまたがず、サッカーコート側か、園舎側のネットのないところから出て下さい。車までは、必ず親子で一緒に行動してください。

つつじが丘幼稚園では、今まで、幼稚園のお迎えの際は、園庭等で遊ばず、すみやかに帰って頂くようお願いをしてきました。

これは、認定子ども園として、保育時間を過ごす子どもたちに寂しい思いをさせたくないという配慮から取っていた方針でした。

しかし、幼稚園でできるようになったことをおうちの人に披露したい、仲の良いお友だちともう少しだけ過ごしたい、おうちの方向士情報を交換したい…このようなお声を聞くようになりました。

そこで、対応を以下のように致します。親子で右の約束をしっかりと確認して、安全にお過ごし頂きますようお願い致します。

※※※※
園舎近くで遊ぶ声や砂場周辺で遊ぶ姿は、おうちの方を待つ子どもを寂しがらせてしまいます。どうぞ優しいご配慮をお願いします。

スクールバスや業者の車も出入りして行かせることは大変危険です。お気をつけ下さい

6/29 童謡祭り

たくさんのおうちの方の前で、一生懸命童謡を披露することができました。大きな舞台上に緊張する子どももいましたが、つつじっ子らしい元気で可愛い表現ができた童謡まつりでした。



7/10 はたらく車の日

私たちが使っている道路をきれいで安全な場所として守ってくれている人がいることを知って欲しくて、このような機会を持ったんだよ。



帯広開発建設部のご協力で5台の大型作業車が幼稚園に来てくれました。スライドで車のことを教えてもらった後は、園庭で水をまいたり、雪代わりのボールを飛ばすなど、様々なデモンストレーションを見せてもらいました。子どもたちも働く車に興味津々、大いに楽しんでいました。

年中ブースのお菓子くじ



大人気のアンパンマン写真コーナー



7/5 つつじっこ祭りは大盛況！！

暑い日となりましたが、この日のために準備をした7つのブースを回る子どもたちの歓声が響く楽しい1日となりました。ご参加いただいた保護者の皆様から嬉しい感想もたくさん届き、大変ありがたく思っています。また、最後までお手伝い頂いた係の皆様、ありがとうございました。



PTA ブースの頼もしいお父さんたち



「英語でヨーヨーをもらっちゃおう！」コーナー